



Ciudad de México, martes 14 de junio de 2022
No. 300/2022

BOLETÍN DE PRENSA

Realiza IMSS más de 100 mil consultas de Especialidad y Medicina Familiar con Séptima Jornada de Continuidad de Servicios

- También se realizaron 3 mil 277 cirugías, más de 60 mil detecciones y cinco trasplantes.
- Del 10 al 12 de junio se desarrolló la Séptima Jornada Nacional de Continuidad de los Servicios de Salud en unidades médicas y hospitales de todo el país.

Para fortalecer e incrementar la oportunidad en el otorgamiento de servicios que presentaron algún diferimiento por la atención de la pandemia de COVID-19, el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) realizó en tres días más de 100 mil consultas: 23 mil 929 de Especialidad y 76,368 Consultas de Medicina Familiar.

Del 10 al 12 de junio, en el marco de la Séptima Jornada Nacional de Continuidad de los Servicios de Salud, en las 35 Oficinas de Representación del IMSS en los estados y las 25 Unidades Médicas de Alta Especialidad (UMAE), también se llevaron a cabo 3 mil 277 cirugías, 60 mil 866 detecciones de enfermedades crónico-degenerativas, tres trasplantes renales y dos de córnea.

Cada entidad priorizó la atención con las especialidades con mayor diferimiento de consulta Externa y Cirugía en Segundo y Tercer Nivel de atención, así como las Acciones Preventivas Integradas y la consulta de Medicina Familiar en unidades médicas del Primer Nivel.

Las especialidades con mayor demanda son Cirugía, Ginecología, Medicina Interna, Pediatría, Oncología, Traumatología y Ortopedia, y Urología; en tanto que entre las atenciones quirúrgicas más solicitadas está Cirugía General, Cirugía Maxilofacial, Traumatología y Ortopedia, Ginecología, Oftalmología, Oncocirugía Urología.

En la Representación de Baja California Sur, durante los tres días de Jornada se realizaron se efectuaron 3 mil 692 Chequeos PrevenIMSS y 360 mastografías, en ambos casos se rebasó el 100 por ciento de la meta programada.



En 22 Unidades de Medicina Familiar ubicadas en Ciudad de México Norte se otorgaron consultas de Medicina Familiar, detecciones de diabetes, hipertensión Arterial, de cáncer de mama por exploración física y mastografía, citología cervical para cáncer cérvico uterino, así como continuidad de Esquemas de Vacunación en población infantil. En hospitales de Segundo Nivel, consulta de Cirugía General, Cardiología, Gastroenterología, Medicina Interna, Urología, Geriátrica, Otorrinolaringología, Endocrinología y Neurología, y programación quirúrgica.

En la Representación de Estado de México Oriente se llevaron a cabo cirugías de especialidades en Ginecología y Maxilofacial, estrategias educativas de Trabajo Social y Nutrición, actividades de Planificación Familiar para la colocación de Métodos de Planificación Familiar de Alta Continuidad, Vasectomías sin Bisturí y Oclusión Tubaria Bilateral, además de estudios de radiodiagnóstico.

En Jalisco se efectuaron 119 cirugías, en su mayoría de la especialidad de Traumatología y Ortopedia y Cirugía General; se brindaron 2 mil 538 consultas en especialidades con mayor diferimiento como Medicina Interna y Traumatología las cuales son necesarias en la recuperación de servicios; en lo referente a Auxiliares de Diagnostico, se realizaron 431 estudios de imagen, entre ellos radiografías, ultrasonidos, mastografías y tomografías.

En el Hospital de Especialidades del Centro Médico Nacional (CMN) La Raza se efectuaron 54 cirugías de las especialidades de Cirugía General, Cirugía Reconstructiva, Neurocirugía, Coloproctología, Urología, Cirugía Maxilofacial y Angiología; en Consulta Externa se proporcionaron 372 consultas de Urología, Cirugía General, Cirugía de Cabeza y Cuello, Coloproctología, Neurocirugía, Gastroenterología, Cardiología y Unidad Metabólica.

En tanto que en la UMAE Hospital de Especialidades de Mérida, Yucatán, se efectuaron procedimientos quirúrgicos como plastia inguinal derecha con malla, resección transuretral vesical por carcinoma, resección transuretral de tejido vesical, retiro de electrodo traslocado bajo control ecocardiográfico transesofágico, toracotomía transtorácica y decorticación, además de 14 consultas de Cardiología, 83 tomografías y la colocación de cuatro marcapasos.

De esta forma, la Dirección de Prestaciones Médica permite focalizar la prestación de servicios a la derechohabiente que por motivo de la pandemia, esperaron a ser atendidos en alguna de las unidades médicas y hospitales, lo cual permite para garantizar el acceso a la salud de manera ordenada y segura.

---o0o---